
Deutsch

Pflegehinweis - Schreibtische + Zubehör

Zur Pflege und Reinigung der Materialien dürfen keine abrasiven Reinigungsmittel
verwendet werden.
Bei Verwendung eines nicht spezifizierten Reinigungsmittels, und der daraus
resultierenden Veränderungen am Produkt, kann keine Haftung bzw. Gewährleistung
übernommen werden. Alle Reinigungsmittel sind an einer nicht sichtbaren Stelle zu
testen.

Holzwerkstoff beschichtet:
Generell: Warmes Wasser, etwas Seifenlauge und einen weichen Lappen
verwenden. Danach mit einem weichen Tuch trocken reiben.

Pulverlackbeschichtung:
Neutrale Reinigungsmittel auf einem sauberen weichen Lappen benutzen.
Danach mit einem weichen Tuch trocken reiben.

Kunststoffoberflächen (ABS):
Sauberer weicher Lappen, warmes Wasser, wenig neutrales, schwach
alkalisches Reinigungsmittel verwenden. Mit Glastuch oder Fensterleder
trocken reiben. Feuchten Lappen mit Seifenlauge verwenden. Nicht nass!
Danach mit weichem Tuch trocken reiben.

Linoleum:
Die tägliche Unterhaltsreinigung erfolgt mit einem weichen und fusselfreien nebelfeuchtem 
Tuch.
Bei leichten Verschmutzungen ggf. dem Wischwasser einen Spritzer  Neutralreiniger zugeben.
Starke Verschmutzungen können mit einem Neutralreiniger
(verdünnt) entfernt werden, anschließend ist die Fläche mit
Klarem wasser nach zu wischen.

Filzmaterial (Acryl):
Das Material kann einfach abgesaugt und anschließend mit einem feuchten Schwamm oder 
milder Seifenlauge gereinigt werden. Zum Abschluss wird es mit einem weichen Tuch trocken 
nachgewischt.

Es sind die Hinweise der Reinigungsmittelhersteller zu befolgen. Bei hartnäckigen
Verunreinigungen müssen Sie sich an einen professionellen Reinigungsdienst
wenden.

Wir empfehlen grundsätzlich den Einsatz von umweltverträglichen Reinigungsmitteln.

SIE BENÖTIGEN WEITERE HILFE ODER HABEN FRAGEN? 
KONTAKTIEREN SIE UNS UNTER: HELLO@QUBICON.DE



English

Care Instructions - Desk + Accessoires

No abrasive cleaning agents should be used for the care and cleaning of the materials.
If non-specified cleaning agents are used and changes to the product occur as a result, no 
liability or warranty can be assumed. All cleaning agents should be tested on an inconspicuous 
area first.

Wood-Based Panels (Coated):
In general: Use warm water, a mild soap solution, and a soft cloth. Wipe dry with a soft cloth 
afterwards.

Powder-Coated Surfaces:
Use neutral cleaning agents on a clean, soft cloth. Wipe dry with a soft cloth afterwards.

Plastic Surfaces (ABS):
Use a clean soft cloth, warm water, and a small amount of neutral, mildly alkaline cleaning agent. 
Wipe dry with a glass cloth or chamois leather. Use a damp cloth with soap solution, but not wet! 
Wipe dry with a soft cloth afterwards.

Linoleum:
For daily maintenance cleaning, use a soft, lint-free cloth that is slightly damp.
For light soiling, you may add a small amount of neutral cleaner to the water.
Heavy soiling can be removed with a diluted neutral cleaner, followed by wiping the surface with 
clear water.

Felt material (Acrylic):
The material can be easily vacuumed and then cleaned with a damp sponge or mild soapy 
water. Finally, it is wiped dry with a soft cloth.

Please follow the manufacturer's instructions for the cleaning agents. For persistent stains, 
please contact a professional cleaning service.

We generally recommend the use of environmentally friendly cleaning agents.

SIE BENÖTIGEN WEITERE HILFE ODER HABEN FRAGEN? 
KONTAKTIEREN SIE UNS UNTER: HELLO@QUBICON.DE


